

CASTILLA Y LEÓN

ÁVILA

García Prieto, M^a Antonia Pedraza y Sáez Aguado en el Complejo Asistencial de Ávila. / EFE

La demora quirúrgica para los pacientes más graves no supera 30 días

El consejero de Sanidad defiende el mantenimiento del Decreto de Gestión Clínica frente a las críticas recibidas

ANTONIO GARCÍA / Ávila
La demora quirúrgica para los pacientes más graves, los considerados de prioridad uno, no superó en el segundo semestre del año los 30 días, lo que mejora las cifras que la Consejería de Sanidad manejaba el pasado 31 de marzo, cuando se encontraban en esa situación el 92% de los atendidos. «En los datos que estamos ultimando, vamos a superar esa cifra y nos

acercaremos al 100%», aseguró ayer en Ávila el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, quien subrayó el hecho de que el resultado de las demoras quirúrgicas haya «mejorado notablemente».

Aunque esos detalles se conocerán en los próximos días, Sáez quiso hacer hincapié en que los pacientes más graves de la Comunidad fueron intervenidos en un plazo in-

ferior a los 30 días, «excepto algún caso» que se ha podido «escapar» y que, según el consejero «será intervenido hoy, mañana o pasado mañana».

Por ello, afirmó que las estadísticas que se conocerán en breve se situarán «muy cerca del 100%» en el conjunto de Castilla y León, mientras en la provincia de Ávila sí serán del 100%.

Esta información fue facilitada por el titular de Sanidad durante la presentación de María Antonia Pedraza como nueva gerente de Asistencia Sanitaria en el Área de Salud de Ávila, tras la unificación de las gerencias de Atención Primaria y de la Especializada, de la que era responsable hasta ahora.

De esta manera, la de Ávila se convierte en la quinta área de salud de la región que da este paso, después de que la Junta haya hecho lo mismo ya en las áreas de salud de Soria, Zamora, Segovia y en la oeste de Valladolid -Hospital del Río Hortega-.

Antonio María Sáez afirmó que este trabajo en torno a las gerencias integradas, iniciado hace algún tiempo, es «uno de los proyectos estratégicos» de su departamento para «mejorar la organización de la Sanidad» en Castilla y León.

Sáez Aguado: «Las estadísticas se situarán muy cerca del 100%»

Ávila se convierte la quinta área de salud de la región que da este paso

Después de repasar los pasos que se han dado ya en esta dirección, indicó que esta organización anclada en «razones históricas» que respondían a un «esquema un poco antiguo», tiene que irse superando, teniendo en cuenta que finalmente los pacientes a los que se atiende «son los mismos».

Por otra parte, el consejero señaló que los fallos detectados en el sistema informático 'Medora' son «puntuales». Además, insistió en que serán reducidos «poco a poco».

Los sindicatos rechazan el Decreto de Gestión Clínica

Valladolid

La mayoría de sindicatos presentes en la Mesa Sectorial de Sanidad, Satsé, UGT, CSI-F, USAE, CISM y CCOO, han manifestado su rechazo al borrador de Decreto de Gestión Clínica que se va a abordar en la reunión de dicha mesa hoy.

Los sindicatos han explicado que no están de acuerdo con el modelo organizativo de gestión clínica que se quiere «imponer» en el sistema sanitario de Castilla y León.

Además, en un comunicado recogido por Europa Press, han asegurado que este borrador de decreto «vulnera» derechos laborales, profesionales y de régimen jurídico adquiridos y consolidados por los trabajadores de Sacyl y «pretende fomentar la arbitrariedad en el empleo respecto a las contrataciones», informa Europa Press.

Asimismo, los sindicatos señalan que «el proyecto no concreta la incentivación por cumplimiento de objetivos» y «permite la externalización de servicios a discreción de los Jefes de Unidad», como indican en un comunicado.

De la misma forma, consideran que se cercena la posibilidad de los trabajadores de participar voluntariamente en las unidades de gestión clínica, por lo que «se limita y casi anula» la participación y el compromiso de los trabajadores en las mismas.

Los sindicatos subrayan también «toda una serie de lagunas sobre el encaje actual de la normativa en algunos aspectos, como el ingreso, la provisión y la jornada laboral».

Misa de 6.000 personas para abrir el V Centenario de Santa Teresa

La celebración tendrá lugar en el centro de la capital abulense

ANTONIO GARCÍA / Ávila
La apertura de los actos del V Centenario del nacimiento de Santa Teresa el próximo 15 de octubre será por todo lo alto, con una misa para 6.000 personas, y en un escenario soberbio, junto al impresionante Arco del Alcázar de la muralla.

En ese punto neurálgico del centro de la ciudad y cerca de dos de las imágenes que la ciudad ha dedicado a su patrona, arrancarán los fastos de una efeméride que se prolongará hasta el 15 de octubre de 2015 y que espera atraer a miles de

visitantes y peregrinos de todo el mundo.

A la espera de que se conozca en septiembre la programación elaborada por la Comisión Nacional para la Conmemoración del V Centenario, el delegado diocesano para este evento, Jorge Zazo, adelantó ayer que el próximo 15 de octubre, festividad de Santa Teresa, la tradicional Misa Mayor en la Catedral dejará paso a una eucaristía multitudinaria en la plaza del Mercado Grande o de Santa Teresa. Eso será así, siempre que la meteorología lo

permita. Después, procesión con las imágenes de la Virgen de la Caridad y Santa Teresa.

Será una celebración reservada para 6.000 personas, que a partir del próximo 1 de septiembre deberán recoger en sus parroquias y conventos de la provincia las invitaciones para asistir a este acto que estará presidido por «alguien delegado» de la Conferencia Episcopal Española.

El próximo 15 de octubre quedarán suspendidas todas las misas que se celebren en la ciudad.



Jorge Zazo y Héctor Palencia en la inauguración. / EFE